

## ABSTRAK

**Eka Julia Erisi NIM. 2019142014. Musik Pada Acara *Beer Drinking Competition* 2013 Di Medan (Kajian Terhadap Penyajian Musik). Skripsi Jurusan Seni Musik, Fakultas Bahasa Dan Seni. Universitas Negeri Medan, 2014.**

Penelitian ini bertujuan mengetahui musik pada acara *Beer Drinking Competition* 2013 di Medan, mengetahui sistem perekrutan band pengisi acara *Beer Drinking Competition* 2013 di Medan, kemudian mengetahui penyajian musik pada acara ini, mengetahui tanggapan pengunjung terhadap musik yang disajikan, dan mengetahui kendala yang dihadapi pihak penyelenggara *Beer Drinking Competition* 2013 di kota Medan.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini ialah pengertian musik, fungsi musik, jenis musik, pengertian *Beer Drinking Competition*, pengertian kompetisi, dan pengertian penyajian.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Lokasi penelitian dilakukan pada Harbour 9 Jl. Imam Bonjol No. 9 dan XXX Club Yang Lim Plaza Jl. Emas Medan. Populasi dalam penelitian ini ialah keseluruhan panitia, pengisi acara, peserta, dan pengunjung acara serta sampel dalam acara ini ialah manager produksi, ketua pelaksana acara, pemain musik, dan 30 pengunjung acara. Untuk melengkapi data-data dalam penelitian ini, peneliti melakukan observasi lapangan, wawancara, angket, studi kepustakaan, dokumentasi, dan teknik analisis data.

Hasil penelitian menyatakan bahwa musik pada acara ini bertema rockakustic menjadi *icon* untuk menarik minat konsumen dalam *launching* produk, penyajian musik terbagi menjadi 2 bagian yaitu pada tahap audisi dan pada tahap grandfinal acara *Beer Drinking Competition* 2013, penonton terbagi atas penonton pasif dan penonton aktif, tata panggung yang digunakan pada acara ini juga terbagi dua yaitu tata panggung  $\frac{3}{4}$  dan tata panggung tapak kuda, tanggapan pengunjung terhadap penyajian musik memberi hal positif serta menjadi daya tarik tersendiri bagi pengunjung, dan kendala yang dihadapi kurangnya promosi pada acara ini, sehingga daya beli produk kurang maksimal, kelancaran acara belum berjalan sesuai harapan karena kurangnya anggota *event organizer*, dan keterlambatan waktu juga menjadi kendala dalam acara *Beer Drinking Competition* 2013 di Medan.